
Протокол	  

внеочередного	  заседания	  КСРС	  Греции	  

РЦНК,	  2	  декабря	  2014	  года	  

Председатель	  собрания:	  Кондратова	  Елена,	  председатель	  КС	  

Секретарь:	  Сайдакова	  Алла,	  член	  КС	  

На	  заседании	  присутствовали	  члены	  КС:	  

1.	  	  	  	  Кондратова	  Елена	  	  

2.	  	  	  	  Иванова	  Елена	  

3.	  	  	  	  Габаэридис	  Константин	  	  

4.	  	  	  	  Стефаниду	  Валентина	  

5.	  	  	  	  Багдасарова	  Ирина	  

6.	  	  	  	  	  Игнатиадис	  Федор	  

7.	  	  	  	  	  Сайдакова	  Алла	  

8.	  	  	  	  	  Ксантопулос	  Панает	  

9.	  	  	  	  	  Аверченко	  Софья	  

10.	  Усманова-‐Пападопулу	  Елена	  	  

Через	  скайп-‐связь	  к	  заседанию	  были	  подключены	  следующие	  
члены	  КС:	  

1. 	  Журавлёва	  Екатерина	  
	  

2. Чакалидис	  Валерий	  
	  

3. Зелилов	  	  Иван	  
	  



По	   доверенности	   на	   заседании	   присутствовали	   следующие	   члены	  
КС:	  
	  

1. Еременко	  Наталья	  –	  доверенность	  на	  Кондратову	  Е.	  
2. Головина	  Марина	  –	  доверенность	  на	  Кондратову	  Е.	  
3. Мирошникова	  Наталья	  –	  доверенность	  на	  Багдасарову	  И.	  
4. Кричевская	  Евгения	  	  –	  доверенность	  на	  Багдасарову	  И.	  
5. Томская	  Любовь	  –	  доверенность	  на	  Габаэридиса	  К.	  
6. Супоницкая	  Наталья	  –	  доверенность	  на	  Габаэридиса	  К.	  
7. Байкова	  Жанна	  -‐	  доверенность	  на	  Габаэридиса	  К.	  
8. Василиу	  Димитрис	  -‐	  доверенность	  на	  Габаэридиса	  К.	  
9. Трапезанидис	  И.	  доверенность	  на	  Габаэридиса	  К.	  

	  
	  
На	  заседании	  присутствовали	  также	  без	  права	  голоса:	  
	  
1. Сакеллион	  Янис	  –	  почетный	  председатель	  КС	  
2. Иоанниду	  Ирина	  –	  кандидат	  в	  члены	  КС	  	  
3. Гаврилова	  Юлия	  –	  кандидат	  в	  члены	  КС	  (скайп)	  
4. Рубан	  Любовь	  –	  кандидат	  в	  члены	  КС	  (скайп)	  
5. Панаету	  Надежда	  	  -‐	  координатор	  Совета	  школ	  	  

	  
	  

Председатель	   КС	   открывает	   заседание,	   	   	   сообщает	   о	   наличии	  
кворума,	  так	  как	  на	  нем	  присутствуют	  лично,	  через	  скайп-‐связь	  и	  по	  
доверенности	   более	   половины	   членов	   КС	   и	   зачитывает	  
объявленную	  ранее	  	  	  Повестку	  Дня	  заседания:	  	  
	  

• Подготовка	  отчета	  о	  деятельности	  КСРС	  за	  2014	  год	  
• Рассмотрение	   	  предложенных	   	  проектов	   нового	   Положения	  

(Устава)	  о	  деятельности	  КС	  
• Создание	  Дисциплинарной	  комиссии	  	  
• Проведение	  картографии	  русскоязычной	  диаспоры	  Греции	  
• Предварительный	  план	  мероприятий	  по	  работе	  КСРС	  на	  2015-‐

2016	  г.	  



• Предложения	   по	   новым	   	  срокам	   и	   месту	   	  проведения	  
Всегреческой	  Конференции	  	  	  	  	  

	  

Е.Кондратова	   сообщает,	   что	   в	   связи	   с	   принятым	   большинством	  	  
членов	   КС	   (13	   членов	   из	   23:	   	   1.	  	  	  	   Кондратова	   Елена,	   2.	  	  	  	   Иванова	  
Елена,	   3.	  	  	  	   Еременко	   Наталья,	   	   4.	  	  	  	   Кричевская	   Евгения,	   5.	  	  	  
Стефаниду	   Валентина,	   6.	  	  	  	   Зелилов	   Иван,	   7.	  	  	  	   Багдасарова	   Ирина,	  
8.	  	  	  	   Головина	   Марина,	   9.	  	  	  	   Игнатиадис	   Федор,	   10.	   Мирошникова	  
Наталья,	   11.	   Отец	   Григорий,	   12.	   Сайдакова	   Алла,	   13.	   Ксантопулос	  
Панает)	   решением	   о	   переносе	   Всегреческой	   конференции	  
соотечественников	   с	   6	   декабря	   с.г.	   на	   более	   поздний	   срок,	  
необходимо	   принять	   решение	   о	   новых	   сроках	   ее	   проведения	   и	  
предлагает,	   	   с	   учетом	   мнения	   Посла	   России	   в	   Греции	   г-‐на	  
А.М.Маслова,	   	   новые	   сроки	   ее	   проведения	   	   	   14	  марта	   2015	   года	   в	  
Афинах.	  	  

Е.	  Кондратова	  	  аргументирует	  свою	  позицию	  по	  предложенной	  дате	  
в	  середине	  марта	  2015	  г.	  тем,	  что	  в	  связи	  с	  возникшими	  в	  процессе	  
подготовки	  Конференции	   	  насущными	   	  вопросами,	  данный	  период	  
времени	   необходим	   для	   рассмотрения	   	   предложений	   по	   новому	  
проекту	   Положения	   о	   деятельности	   КСРС	   Греции	   (Устава),	   а	   также	  
проведения	   	   необходимой	   и	   важной,	   с	   учетом	   нынешнего	  
политического	   момента,	   работы	   по	   картографии	   обществ,	  
организаций	   	   и	   	   физических	   лиц	   из	   числа	   соотечественников,	   для	  
чего	  предлагает	  создать	  специальную	  Комиссию.	  	  

Е.Кондратова	  предложила	  в	  связи	  с	  этим	  следующие	  этапы	  работы	  
по	  подготовке	  Конференции:	  

• Получить	   окончательный	   вариант	   проекта	   от	   рабочей	   группы	  
по	  подготовке	  Устава	  в	  течение	  ближайших	  дней	  	  

• 	  Членам	   КС,	   	   по	   возможности,	   до	   	   16	   декабря	   2014г.,	   	   но	   не	  
позднее	   конца	   декабря	   с.г.	   внести	   свои	   предложения	   и	  
дополнения	  в	  Устав	  	  



• В	   первой	   половине	   января	   2015	   г.	   все	   предложения	   и	  
дополнения	   к	   Уставу	   внести	   рабочей	   группой	   в	   проект	   с	  
обозначением	  их	  авторства	  	  

• 	  	  Рассмотреть	   Устав	   на	   предшествующем	   	  Конференции	  
заседании	   	  КС	   в	   конце	   января	   2015	   г.	   с	   последующим	  
вынесением	   его	   для	   ознакомления	   в	   организациях	  
соотечественников	   	  и	   голосования	   на	   Страновой	  
конференции	  
	  
Е.Кондратова	  отметила	  также,	  что	  по	  рекомендациям	  ВКС,	  в	  
связи	   с	   проведением	   в	   2015	   году	   Всемирного	   Конгресса	  
соотечественников,	   конференции	   в	   первом	   квартале	   2015	  
года	   	  не	  являются	  отчетно-‐выборными,	  а	   тематическими	  по	  
смысловому	   наполнению	   Конгресса	   и	   предложила	  	  
огбозначить	   тематику	   данной	   Конференции	   как	  
«Консолидация	   российской	   диаспоры,	   распространение	   и	  
сохранение	   русского	   языка	   и	   культуры,	   защита	   	   законных	  
прав	  российских	  соотечественников	  в	  Греции».	  	  
	  	  

Заместитель	   Председателя	   КС	   Габаэридис	   К.	   предложил	   другие	  
сроки	   проведения	   страновой	   конференции,	   а	   именно	   20	   декабря	  
2014	  г.,	  аргументируя	  свою	  позицию	  тем,	  что	  	  считает	  возможным	  
за	   период	   двух	   с	   половиной	   недель	   успеть	   подготовить	   и	   новый	  
Устав,	  и	  провести	  	  картографию	  соотечественников.	  	  

Предложения	   Е.Кондратовой	   и	   К.Габаэридиса	   поставлены	   на	  
голосование	  членов	  КС.	  	  

За	   предложение	   Е.Кондратовой	   провести	   Всегреческую	  
Конференцию	   соотечественников	   14	   марта	   2015	   г.	   в	   Афинах	   	   по	  
тематике:	  «Консолидация	  российской	  диаспоры,	  распространение	  
и	   сохранение	   русского	   языка	   и	   культуры,	   защита	   	   законных	   прав	  
российских	   соотечественников	   в	   Греции»	   проголосовали	   «за»	   12	  
человек:	  	  

	  



1.	  	  	  	  Кондратова	  Елена	  	  

2.	  	  	  	  Иванова	  Елена	  

3.	  	  	  	  Еременко	  Наталья	  

4.	  	  	  	  Кричевская	  Евгения	  

5.	  	  	  	  Стефаниду	  Валентина	  

6.	  	  	  	  Багдасарова	  Ирина	  

7.	  	  	  	  Головина	  Марина	  

8.	  	  	  	  Игнатиадис	  Федор	  

9.	  Мирошникова	  Наталья	  

10.	  Отец	  Григорий*	  

11.	  Сайдакова	  Алла	  

12.	  Ксантопулос	  Панает	  	  

*Отец	   Григорий	   поддержал	   в	   своем	   письме	   к	   членам	   КС	   от	  
30.11.2014	   позицию	   Председателя	   КС,	   в	   том	   числе	   и	   о	   переносе	  
конференции.	   В	   момент	   голосования	   не	   было	   возможности	  
связаться	   с	   Отцом	   Григорием,	   находившимся	   в	   командировке	   в	  
Москве	  и	  уточнить	  его	  мнение	  по	  двум	  предложенным	  датам.	  На	  
следующий	  день	  после	  заседания	  КС	  Отец	  Григорий	   	   	   	  обозначил	  
Председателю	   	   КС	   свою	   позицию,	   проголосовав	   «за	   проведение	  
конференции	   14	   марта	   2015	   г.».	   Данное	   	   	   мнение	   	   учтено	   при	  
окончательном	  подсчете	  	  голосов.	  	  

За	   предложение	   К.Габаэридиса	   провести	   Всегреческую	  
Конференцию	   соотечественников	   20	   декабря	   2014	   г.	  
проголосовали	  «за»	  11	  человек:	  

	  



1. Габаэридис	  Константин	  
	  

2. Журавлёва	  Екатерина	  
	  

3. Трапезанидис	  Янис	  
	  

4. Чакалидис	  Валерий	  
	  

5. Супоницкая	  Наталья	  
	  

6. Байкова	  Жанна	  
	  

7. Колева-‐Томская	  Любовь	  
	  

8. Усманова-‐Пападопулу	  Елена	  
	  

9. Василиу	  Димитрис	  
	  

10. 	  Аверченко	  Софья	  
	  

11. Зелилов	  Иван	  
	  
Большинством	  голосов	  принимается	  предложение	  Е.Кондратовой.	  	  

По	   вопросу:	   «Организация	   проведения	   картографии	   обществ	  
соотечественников»	  в	  прениях	  высказались:	  

Игнатиадис	  Ф:	  

Считаю	   необходимым	   обратиться	   через	   СМИ,	   сайты	   КСРС,	   РЦНК,	  
общества	   соотечественников	   и	   другие	   источники	   	   ко	   всем	  
обществам,	  бизнес-‐структурам,	  физическим	  лицам	  с	  информацией	  
о	   проведении	   картографии.	   Дать	   им	   сроки	   	   	   отозваться	   на	   наше	  
предложение.	  

	  

	  



Ксантопулос	  П.:	  

Картография	   –	   это	   средства!	   Недостаточно	   только	   информации	   в	  
электронном	  варианте.	  Нужно	  будет	  в	  некоторых	  случаях	  выехать	  
на	  места.	  Посмотреть,	  познакомиться	  с	  людьми.	  

Кондратова	  Е.:	  

Предлагаю	  предложить	  организациям	  соотечественников	  направить	  
в	  Комиссию	  картографии	  до	  15/01/2015	  необходимую	  информацию	  
об	  их	  статусе	  юридического	  лица,	  организационно-‐правовой	  форме,	  
краткую	   справку	   об	   учредителях,	   участниках,	   деятельности	   за	  
последние	   2	   года,	   о	   лице,	   имеющем	   право	   выступать	   от	   имени	  
организации,	   	  предоставить	   выписку	   из	   реестра	   регистрирующего	  
органа	  государственной	  власти	  и	  др.	  	  

Габаэридис	  К.:	  

Предлагаю	   регистрацию	   обществ	   	   провести	   через	   электронный	  
адрес	  модератора	  КС	  с	  доступом	  всем	  членам	  КС,	  а	  также	  	  	  создать	  
комиссию	   по	   рассмотрению	   документов	   и	   организации	  
картографии.	  

От	  членов	  КС	  поступили	  предложения	  включить	  в	  состав	  Комиссии	  
по	  картографии:	  

1. Ксантопулоса	  П.	  

2. Сакеллиона	  Я.	  

3. Нелавицкого	  В.	  

4. Иоанниду	  И.	  

5. Кричевскую	  Е.	  	  

6. Габаэридиса	  К.	  

7. Зелилов	  И.	  	  

	  



Состав	   данной	   комиссии	   утвержден	   большинством	   голосов.	  
Координатора	  комиссии	  предлагается	  	  выбрать	  ее	  членам.	  	  

Е.Кондратова	  предложила	  с	  учетом	  графика	  работы	  по	  подготовке	  
Страновой	   Конференции	   провести	   заседание	   КСРС	   30	   января	  
2015г.	  	  

К.Габаэридис	  предложил	  это	  заседание	  провести	  в	  Салониках.	  	  

Вопрос	  выбора	  места	  проведения	  заседания	  и	  точной	  даты	  будет	  
обсужден	   дополнительно	   в	   зависимости	   от	   поступления	  
бюджетных	   средств	   через	   Посольство	   России	   на	   	   оплату	  
транспорта	  и	  гостиницы	  участникам	  заседания.	  	  

	  Е.Кондратова	  просит	  всех	  членов	  КС,	  включая	  Председателя,	   	  его	  
заместителей,	   	   зав.	   секторами	   и	   всех	   членов	   КС	   подготовить	   к	  
Конференции	  подробный	  материал	  о	   своей	  деятельности	   в	  КС	   за	  
отчетный	  	  период.	  

Также	   Е.Кондратова	   призвала	   членов	   КС	   подготовить	   до	  
следующего	   заседания	   в	   конце	   января	   2015	   г.	   свои	  предложения	  	  
по	   работе	   КСРС	   на	   2015-‐2016	   гг.,	   	   с	   акцентом,	   прежде	   всего,	   на	  
мероприятия	  в	  рамках	  празднования	  70-‐летия	  Великой	  Победы,	  а	  
также	  	  приближающегося	  перекрестного	  года	  России	  в	  Греции.	  	  	  	  

	  

По	  вопросу	  «Подготовка	  проекта	  нового	  Устава».	  

Члены	   КС	   отметили,	   что	   они	   получили	   	   по	   электронной	   почте	   от	  
К.Габаэридиса	  	  два	  разных	  варианта	  Устава.	  	  

Член	   группы	   по	   подготовке	   Устава	   И.Зелилов	   сообщил,	   что	   в	  
принципе,	   рабочая	   группа,	   несмотря	   на	   имеющиеся	   разногласия,	  	  
решила	   оставить	   один	   его	   вариант,	   который	   на	   днях	   будет	  
доработан	   и	   	   направлен	   членам	   КС	   	   для	   рассмотрения.	   Новый	  
проект	  готовится	  по	  типовым	  правилам	  ВКС.	  	  

Багдасарова	  И.:	  



Предлагаю	   все	   дополнения	   к	   Уставу,	   предложения	   посылать	   на	  
определённый	  адрес	  модератора,	  чтобы	  в	  его	  обсуждении	  могли	  
принимать	  участие	  и	  члены	  КС,	  и	  кандидаты	  в	  члены	  КС.	  

Считаю	   необходимым	   отметить	   в	   Уставе	   положение	   о	  
недопустимости	   вхождения	   в	   КС	   родственников	   первой	   степени	  
родства	   (муж-‐жена,	   мать-‐дети)	   во	   избежание	   семейственности	   в	  
принятии	  решений.	  	  

В	   прениях	   по	   данному	   вопросу	   Габаэридис	   К.	   отметил,	   что	  
настаивает	   на	   том,	   чтобы	   	   его	   супруга	   Гаврилова	   Ю.	   была	  
зачислена	  в	  КС,	  т.к.	  представляет	  с	  ней	  две	  разные	  общественные	  
организации	  и	  сообщил,	  что	  на	  выборной	  страновой	  конференции	  
в	   2012	   году	   она	   взяла	   самоотвод,	   т.к.	   представители	   РЦНК	   ее	  
сориентировали,	   что	   одновременное	   пребывание	   в	   КС	   мужа	   и	  
жены	  некорректно,	  хотя	  в	  Уставе	  на	  этот	  счет	  не	  имеется	  каких-‐то	  
разъяснений.	  	  

Сайдакова	  А.:	  

Предлагаю	  дать	   возможность	   высказаться	  по	   этому	   вопросу	   всем	  
желающим	  при	  обсуждении	  нового	  проекта	  	  Устава.	  

Игнатиадис	  Ф.:	  

Моя	   супруга	   Е.Ухова	   	   вносит	   огромный	   вклад	   в	   работу	  
русскоязычной	   газеты	   «Афинский	   курьер	   –	   Московский	  
Комсомолец»и	  журнала	  «Наша	  Греция».	  	  Но	  ни	  мне,	  ни	  ей	  никогда	  
не	   приходило	   в	   голову	   поднимать	   вопрос	   о	   её	   членстве	   в	   КС	   с	  
учетом	  того,	  что	  членом	  КС	  являюсь	  я.	  	  

Сакеллион	  Я.:	  

Считаю	  вопрос	  пребывания	  семейной	  пары	  в	  КС	  неэтичным.	  	  

Кондратова	  Е.:	  

Предлагаю	  остановиться	  на	  мнении,	  что	  вопрос	  о	  пребывании	  в	  КС	  
родственников	   первой	   степени	   родства	   	   нужно	   обсудить	   при	  
рассмотрении	   нового	   проекта	   Устава	   и	   соответственно,	   или	  



принять	   эту	   поправку	   во	   внимание,	   или	   ее	   отклонить	   при	  
голосовании.	  	  

	  

Габаэридис	  К.:	  

Считаю	  необходимым	  как	  можно	  быстрее	  провести	  отчётно-‐	  	  

выборную	  конференцию.	  Крайний	  срок	  -‐	  до	  20	  декабря	  2014	  г.	  	  

В	   ответ	   на	   вопрос	   Багдасаровой	   И.	   о	   том,	   чем	   вызвана	   такая	  
спешка	  в	  проведении	  отчётно-‐выборной	  конференции	  как	  можно	  
быстрее,	   	   К.Габаэридис	   заметил,	   что	   создана	   рабочая	   группа,	   мы	  
видим	   какое	   активное	   участие	   принимают	   в	   обсуждении	   разных	  
вопросов	   и	   позиций	   разные	   люди,	   	   у	   	   них	   не	   должен	   пропасть	  
интерес.	  

Ксантопулос	  П.:	  

Я	  первый,	   кто	   выступал	   всегда	   с	   критикой	  и	   в	   отношении	  КС,	   и	   в	  
отношении	   его	   Председателя	   Кондратовой	   Е.	   Тем	   не	   менее	  
считаю,	   что	   идеален	   и	   не	   допускает	   ошибок	   тот,	   кто	   ничего	   не	  
делает.	  Я	  тоже	  сконцентрировался	  только	  на	  митингах	  и	   	  упустил,	  
может	  быть,	  некоторые	  вопросы	  и	  процессы	  в	  КС	  из	  виду.	  Тем	  не	  
менее	  не	  считаю,	  что	  стоит	  вопрос	  о	  	  недоверии	  к	  КС	  ,	  а	  также	  то,	  
что	  страновая	  конференция	  должна	  быть	  выборной,	  а	  не	  отчётно-‐
тематической.	  

Сакеллион	  Я.:	  

Как	   почетный	   председатель	   КС	   позвольте	   мне	   отметить,	   что	  
страновая	   конференция	   всегда	   имеет	   тематику.	   КС	   два	   года	  
работает	   по	   имеющемуся	   у	   него	   Уставу	   и	   согласно	   этому	  
документу	   отчётно-‐выборная	   конференция	   должна	   проходить	   в	  	  
2016	   г.	   Если	   КС	   не	   устраивает	   	   нынешний	   Устав	   и	   он	   решил	  
подготовить	  новый,	  то	  	  эта	  работа	  должны	  быть	  сделана	  поэтапно,	  
а	   не	   на	   скорую	   руку.	   Думаю,	   что	   в	   таком	   климате	   проводить	  	  
отчётно-‐выборную	   	   конференцию	   –	   все	   равно	   что	   идти	   на	  
братоубийственную	   войну.	   Тематика	   предстоящей	   конференции	   -‐	  



«Консолидация	   соотечественников»,	   а	   консолидация	   и	   выборы	   в	  
нервозной	  обстановке	  -‐	  несовместимы.	  

	  

Аверченко	  С.:	  

В	   2015	   году	   будет	   одна	   или	   две	   конференции?	   И	   какая	   повестка	  
дня	   будет	   на	   ближайшей?	   Ведь	   у	   нас	   впереди	   очень	   актуальные	  
темы:	  70-‐летие	  Победы	  и	  др.	  

Кондратова	  Е.:	  

К	   концу	   2015	   года	   считаю	   возможным	   провести	   еще	   одну	  
конференцию	  или	  ,если	  будут	  не	  позволять	  средства,	  расширенное	  
тематическое	  заседание	  КС	  с	  участием	  как	  можно	  бόльшего	  круга	  
соотечественников.	  	  

Что	   касается	   Повестки	   дня	   предстоящей	   в	   марте	   2015	   г.	  
Конференции,	  предлагаю	  включить	  в	  нее	  следующие	  темы:	  

• Отчет	  о	  деятельности	  КСРС	  

• План	  мероприятий	  по	  работе	  КСРС	  на	  2015-‐2016	  гг.	  

• Принятие	   нового	   Положения	   (Устава)	   о	   деятельности	   КСРС	  
Греции	  

• Выбор	  делегатов	  на	  Всемирный	  конгресс	  соотечественников	  в	  
2015	   году	   и	   предложения	   от	   КСРС	   по	   смысловому	  
наполнению	  Конгресса	  

• Презентация	   Фонда	   поддержки	   и	   защиты	   прав	  
соотечественников,	   проживающих	   за	   рубежом	   и	  
составленного	   по	   инициативе	   КС	   сборника	   «Мои	   права	   в	  
Греции»,	  	  	  	  который	  	  	  освещает	  	  основные	  вопросы	  правового	  
положения	  	  российских	  граждан	  в	  Греции	  

Точную	  Повестку	  дня	  конференции	  предлагаю	  утвердить	  на	  
заседании	  КС	  	  в	  январе	  2015	  г.	  	  	  	  	  	  



	  

	  

	  

Игнатиадис	  Ф.:	  

Предлагаю	  создать	  комиссию	  по	  решению	  споров	  и	  конфликтных	  
ситуаций,	   своего	   рода	   дисциплинарный	   комитет,	   чтобы	   не	  
выносить	  темы	  выяснений	  личных	  отношений	  и	  претензий	  членов	  
КС	   друг	   к	   другу	   на	   заседаниях	   КС	   и	   страновых	   конференциях.	  
Данная	   тема	   поднималась	   мною	   на	   заседании	   КС	   на	   Крите	   и	  
насколько	   я	   помню,	   была	   горячо	   поддержана	   большинством	  
членов	  КС.	  	  

В	  прениях	  Багдасарова	  И.	  и	  другие	  члены	  КС	   высказали	  мнение,	  
что	  к	  созданию	  такой	  комиссии	  по	  решению	  споров	  надо	  подойти	  
очень	  внимательно,	  желательно	   	  зафиксировав	  в	  новом	  Уставе	  ее	  
полномочия,	  состав	  	  и	  формат	  деятельности.	  

Панаёту	  Н.:	  

У	  меня,	  как	  у	  координатора	  Совета	  школ,	  есть	  вопрос:	  какие	  у	  меня	  
полномочия	   в	   КС?	   Сегодня	   я	   –	   координатор,	   завтра	   будет	   кто-‐то	  
другой.	  

Кондратова	  Е.:	  

Поскольку	   Совет	   школ	   –	   относительно	   новая	   структура	   при	   КС,	  
считаю	   необходимым	   вопрос	   о	   статусе	   и	   полномочиях	  	  
координатора	  школ	  в	  КС	  обсудить	  также	  при	  подготовке	  проекта	  и	  
прописать	  его	  в	  новом	  Уставе.	  

По	  вопросу	  «Празднование	  70-‐летия	  Победы»	  

Кондратова	  Е.:	  

Предлагаю	  создать	  рабочую	  группу	  по	  подготовке	  мероприятий	  в	  
ознаменование	  праздника	  70-‐летия	  Победы.	  	  

В	  рабочую	  группу	  записались	  по	  собственному	  желанию:	  



Кондратова	  Е.	  

Игнатиадис	  Ф.	  

Стефаниду	  В.	  

Панаету	  Н.	  

Сайдакова	  А.	  

Усманова-‐Пападопулу	  Е.	  

Также	  коллегами	  были	  предложены	  Н.Еременко	  и	  Г.Кессидис.	  	  

Просить	   рабочую	   группу	   предложить	   всем	   организациям	  
российских	   соотечественников	   	   внести	   	   свои	   инициативы	   по	  
организации	  мероприятий,	  связанных	  с	  празднованием	  Победы	  в	  
ближайшие	  сроки.	  

Игнатиадис	   Ф.	   предложил	   провести	   Конференцию	   под	  
названием	   «70	   лет	   Великой	   Победы:	   необычайная	  
актуальность	  триумфа	  1945г.»	  

Тематические	  секции:	  

1)	   Вклад	   народов	   СССР	   и	   балканских	   стран	   в	   победу	   во	   2-‐ой	  
мировой	  войне.	  

2)	   Нюрнбергский	   процесс	   как	   основа	   для	   последующего	  
тотального	  осуждения	  национал-‐социализма	  	  как	  идеологии.	  

3)	   Попытки	   ревизии	   всего	   комплекса	   Ялтинских	  
договоренностей	   с	   целью	   создания	   жестко-‐однополярного	  
мира	  и	  абсолютной	  гегемонии	  Запада	  во	  всех	  сферах.	  

4)	  Актуальность	  всей	  проблематики,	  связанной	  со	  2-‐ой	  Мировой	  
войной;	  злободневность	  причин	  ее	  породивших	  и	  ее	  итогов	  для	  
сегодняшнего	  мира.	  

Время	  и	  место	  проведения	  конференции:	  

Апрель	  2015г.,	  	  Афины	  



Кондратова	  Е.	  напомнила	  о	  том,	  что	  в	  прошлом	  году	  выступила	  с	  
инициативой	   подготовить	   к	   изданию	   сборник	   «Российский	   и	  
греческий	   народы	   в	   совместной	   борьбе	   против	   фашизма:	   уроки	  
истории	  и	  современность».	  Работу	  над	  сборником	  ведет	  греческий	  
профессор,	  участник	  греческого	  Движения	  сопротивления	  	  и	  автор	  
ряда	   монографий	   о	   второй	   мировой	   войне	   	   Петрос	   Дускос	   и	  
известная	  в	  Греции	  журналист	  и	  	  историк,	  автор	  ряда	  монографий	  
по	  теме	  русской	  диаспоры	  в	  Греции	  и	  член	  КС	  	  Евгения	  Кричевская.	  
Основной	   материал	   для	   данного	   сборника	   уже	   подготовлен	  
авторами	   и	   его	   можно	   будет	   опубликовать	   в	   первой	   половине	  
2015	  г.	  	  

После	   завершения	   прений	   по	   вопросам	   Повестки	   дня	   заседание	  
считается	  закрытым.	  	  

Председатель	  собрания	  	   	   Секретарь	  собрания	  	  

Е.Кондратова	  	   	   	   	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  А.Сайдакова	  

	  

	  

	  

	  


